

■ SANTA MARTA DE TORMES

# La Escuela de Música incluye nuevos conjuntos instrumentales para los más de 400 alumnos

El Consistorio invertirá 200.000 euros en rehabilitar el edificio  
 ■ Piano, guitarra, flauta travesera y batería, los más demandados

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes mantiene su apuesta por consolidar las instalaciones de la Escuela Municipal de Música y Danza, convertido en centro de referencia en la enseñanza musical que superará los 400 alumnos matriculados en el nuevo curso. Una cifra que ha ido creciendo desde que se puso en marcha en el año 2007.

En este sentido, este curso incluye novedosas disciplinas como las agrupaciones de canto, combos, conjunto instrumental, guitarra eléctrica, conjunto de flauta travesera, conjunto de guitarra clásica y armonía; mientras que las enseñanzas que siguen teniendo el mayor volumen de alumnos son lenguaje musical, danza, música y movimiento, y en instrumentos, las más demandadas son piano, guitarra (que contará con un profesor más este año), flauta travesera y batería.

Con este objetivo, de seguir creciendo y reforzando la formación musical, el Consistorio, tras contar con la autorización de la Junta de cesión del edificio del antiguo colegio provincial para destinarlo a este uso, invertirá 200.000 euros en la rehabilitación para dotarlo de una independencia total y mejorar todos los servicios energéticos, así como la climatización de las instalaciones con sistema de calefacción propio y todo el sistema eléctrico, para adaptarlos a la normativa vigente.

Además, aunque en cursos anteriores se han realizado algunas mejoras en el centro, se pretende completar su renovación con la insonorización de las ven-



El edil Fco. Miguel García y una de las directoras de la Escuela, Mar Martín. | EÑE

La reforma del centro incluirá la accesibilidad, insonorización y la climatización de distintas aulas

tan y las aulas que lo requieran y adaptar el resto de salas a las necesidades de las enseñanzas que se impartan "con el objetivo de ofrecer un servicio con una mejora sustancial tanto en calidad como en comodidad", afirma el edil de Educación, Francisco Miguel García.

Asimismo, la Escuela de Música abre un nuevo periodo de matriculación para las plazas que aún quedan libres en danza clásica y baile moderno, clarinete, flauta travesera, saxofón, violín y viola, música y movimiento, lenguaje musical, batería, canto, guitarra y teclado-piano.

■ MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Los niños despiden las actividades estivales. Los más pequeños de Monterrubio de Armuña despidieron ayer las actividades municipales de la Escuela de Verano que ha llenado las mañanas estivales de juegos y diversión desde finales del mes de junio. | EÑE

■ CABRERIZOS



Sesión de bebecuentos para los más pequeños. Los bebés y niños de Cabrerizos de hasta 3 años disfrutaron de una sesión de animación a la lectura con Habichuela. La actividad tuvo lugar al aire libre en el escenario habilitado en la plaza Víctimas del Terrorismo. | EÑE

■ ALDEATEJADA

Las pruebas y recogida de los trajes para la fiesta renacentista, a partir del lunes

Los vecinos de Aldeatejada ya están inmersos en los preparativos y en la organización de la séptima edición de la fiesta renacentista que recreará las vísperas nupciales del príncipe Felipe II de España con la infanta María Manuela de Portugal, que contrajeron matrimonio en Salamanca el 15 de noviembre de 1543. Así, tras apuntarse para participar y reservar los trajes, a partir del próximo lunes día 10 tendrán lugar las citas para las pruebas y recogida de los trajes y vestidos que lucirán durante las jornadas festivas, que recrearán la parada de la pareja real en la localidad los días 6 y 7 de octubre. De este modo, los ensayos de las danzas renacentistas se desarrollarán los jueves, a las 20:00 horas en el Centro de Día. | EÑE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# El Consistorio inicia el curso con más de 30 propuestas culturales, educativas y deportivas

Los vecinos interesados pueden inscribirse a partir del lunes

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada abrirá el lunes la inscripción para las actividades de Educación, Cultura y Deportes que comenzarán en octubre y a las que pueden optar todos los vecinos, tanto niños como adultos. Así, para los adultos destacan los cursos de corte y confección, dibujo artístico y artes plásticas y bailes de salón; y para

los niños, dibujo artístico y artes plásticas y ballet.

También se impartirán talleres de alfarería para fomentar el conocimiento de la cultura tradicional, formación musical para la práctica de piano, guitarra, violín, flauta travesera y percusión; y cursos de inglés, de iniciación y avanzado para adultos además de diferentes niveles para niños en función de la edad e

intensivos para alumnos desde 1º de Primaria a 4º de ESO. El Club de Animación de Ciudad de los Niños y CiberCarba y las sesiones de cuentacuentos continuarán también en la biblioteca.

En el ámbito deportivo, el Consistorio ha programado educación física, aerobática, pádel, yoga, patinaje en línea, kárate, ajedrez, atletismo, baloncesto, tenis, fútbol y gimnasia rítmica.



Los concejales Teresa Sánchez, José Álvarez y Águeda Arranz. | EÑE